

Zeitschrift: Hochparterre : Zeitschrift für Architektur und Design
Herausgeber: Hochparterre
Band: 32 (2019)
Heft: 12

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Landschaftsarchitektur

Jury



Jean-Jacques Borgeaud

1986 hat Jean-Jacques Borgeaud (62) das Bureau de Paysage in Lausanne gegründet. Daneben lehrt er seit 2006 an der Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture in Genf.



Roman Häne

Zusammen mit Silvio Spieler und Louis Wenger bildet Roman Häne (39) das Gründertrio des Kollektivs Nordost. Das Büro mit Standorten in St. Gallen und im Appenzellerland beschäftigt sich neben Städtebau, Objektplanung und Gartenkunst mit ländlich geprägten und periurbanen Räumen, vor allem in der Ostschweiz.



Sonja Müller

Zusammen mit Lars Uellendahl hat Sonja Müller (39) 2016 das Büro Meta Landschaftsarchitektur in Basel gegründet. Sie hatte Landschaftsgärtnerin gelernt und Landschaftsarchitektur studiert.



Michael Oser

Zusammen mit Daniel Baur hat Michael Oser (42) 2008 das Büro Bryum gegründet. Das Basler Büro bewegt sich zwischen konzeptioneller Stadtentwicklung und Objektplanung im öffentlichen Freiraum. Bryum hat 2008 den goldenen Hasen für den Burgfeldenpark gewonnen.



Roderick Höning

Der Hochparterre-Redaktor und Architekt Roderick Höning (48) leitete die Jury in Landschaftsarchitektur zum sechsten Mal.